
Conseil municipal

Mardi 23 Mai 2023

Sous la Présidence de Mme Pascale GUAGNI-LE MOING

Présents   :

Les conseillers municipaux :

Messieurs Franck Lorenzon, Arnaud Maubaret, Sébastien Rusch, Dominique Goncalvès

Madame Cécile Joly, 3ème Adjointe

Madame Aurore Castagnet, 2ème Adjointe,

Madame Céline Tréjaut 1ère Adjointe,

Madame Pascale Guagni Le-Moing, Maire

Absents  excusés :  Mme  SACRISPEYRE  Emilie  représentée  par  Mr  RUSH  Sébastien  et  Mr
LAURENT Aurélien

Secrétaire de séance : Mme Aurore Castagnet

Date de la convocation de la séance : 16/05/2023

Début de la séance 19h30



Voirie     : 

La maîtrise d'œuvre ARD qui a obtenu le marché avec la CDC a été rencontrée. Nous attendons le 
devis pour effectuer une réfection partielle de la route d'Hourquet pour une enveloppe de 
30 000 €

Une demande de création d'accès dans le bourg sera déposée en mairie pour instruction au centre
routier départemental. Cette création pourrait déstabiliser les ouvrages existants mur / trottoir. 
L'avis du Maire sera donc conditionné à l'instruction des divers éléments.

Il a été constaté par le Centre routier un déversement d'excréments conséquent dans un fossé du 
secteur de la Laurence. Le propriétaire a été contacté par courrier par le Centre routier afin de se 
mettre aux normes dans les meilleurs délais.
Le Spanc sera informé en parallèle.

Éboulement du talus sur la D123 : malgré une reconnaissance des différentes erreurs commises de
part et d'autre, la solution de réparation n'est pas engagée. Un rendez-vous sera proposé avec le 
propriétaire concerné, le CRD et la mairie.

L'entreprise SERI sera recontactée pour ré-implanter le miroir de Petit Pey qui gêne un accès privé.

Les panneaux « ralentissez » devraient être livrés cette semaine pour une implantation secteurs 
Guillayre et Gillardeau.

Le projet de parking ne pourra pas se concrétiser car la vente du terrain est annulée par le proprié-
taire.

École     :

Rentrée 2023 : un projet d'intégration de toutes petites sections est envisagé. Le dispositif spéci-
fique est à l'étude avec une rentrée progressive évolutive en fonction de l'évaluation de l'ensei-
gnant. La prévision du matériel spécifique est nécessaire. Ces inscriptions seront conditionnées à 
la répartition des effectifs.
Nous avons eu un rendez-vous avec l'inspecteur et nous rencontrons de nouveau l'enseignante Di-
rectrice le 30 mai.

Suite à la vente du véhicule du RPI, la mairie s'est positionnée pour en faire l'achat. Les démarches 
d'acquisition de ce véhicule sont en cours.

Budget     :

Nous devons procéder à un réajustement suite à une erreur de calcul du FCTVA.

Décision Modificative votée pour équilibrer le budget suite à des contraintes du logiciel.



Convivialité     : 

Plutôt qu'un goûter pour les aînés, il a été décidé d'inviter la population à une auberge espagnole 
consécutive à la cérémonie de commémoration du 11 novembre.

Tournoi de tennis : une récompense sera offerte pour célébrer le tournoi du 25 juin. Sébastien 
Rusch sera présent en tant que représentant de la municipalité.

Implantation de l'antenne free     : 

Le conseil municipal donne un avis définitif favorable à l'implantation de l'antenne free sur le châ-
teau d'eau.

Tournoi de tennis     : 

Une récompense sera offerte pour célébrer le tournoi du 25 juin. Sébastien Rusch sera présent en 
tant que représentant de la municipalité.

Traitement des devis en attente     : 

Réparation de l’autolaveuse de la salle des fêtes.
Porte bois, isolante pour le logement communal face à l'église.
Révision du sécateur

Éclairage du terrain de pétanque     : 

L'installation des poteaux a été faite par les élus le vendredi 19 mai. Nous sommes en attente d'un 
devis par D. Siegel pour finaliser cet éclairage.

Contrats d'assurance     : 

Tous nos contrats d'assurance ont été révisés car caduques. Cette révision a permis une économie 
de 400 €.

Personnel     :

Notre agent technique ne sera pas renouvelé à la fin de son contrat. Afin de le soulager, nous fe-
rons appel à l'ESAT de Verdelais pour effectuer les travaux verts en juin. 
Ainsi, il pourra effectuer la liste des différents bricolages en attente.
Son remplacement est prévu pour le 1er juillet.



Divers     :

Délibération rapport CLECT, transfert de charge de la ludothèque, SISS et SDIS

Compte rendu de réunions CDC et syndicats 

Questions diverses     :

Organisation de la distribution de la feuille 
Répartition des mariages 
Traitement de la demande de Monsieur Labarre
Réflexion sur l'achat d'un lecteur de puce pour les animaux perdus : recensement des situations 
préalablement à la décision. 
 

Fin de la séance   22H30

P. GUAGNI – LE MOING  C. TRÉJAUT A. CASTAGNET C. JOLY

D. GONCALVES A. LAURENT F. LORENZON A. MAUBARET
Absent

S. RUSCH E. SACRISPEYRE
Représentée par S. RUSCH


